

Zwei studentische Hilfskräfte an der Professur für Internationale Institutionen und Friedensprozesse

Zur Unterstützung der Tätigkeiten an der Professur für Internationale Institutionen und Friedensprozesse an der Goethe-Universität suchen wir zum **01.10.2026**

zwei studentische Hilfskräfte m/w/d (44h/Monat oder nach Absprache)

Die Stellen sind zunächst bis zum 30.09.2027 befristet, mit der Möglichkeit der Verlängerung. Auf Wunsch ist auch ein geringerer Stellenumfang bzw. eine kürzere Beschäftigungsdauer möglich.

Zum Aufgabenspektrum gehören:

- Eigenverantwortliche Literaturrecherchen zu einschlägigen Forschungsthemen der Professur sowie das Verfassen von Zusammenfassungen
- Unterstützung von qualitativen oder quantitativen Datenauswertungen
- Unterstützung bei der Vorbereitung und Durchführung einzelner Fachworkshops
- Redigieren und Formatieren von deutschen und englischen Texten
- Weitere organisatorische und inhaltliche Unterstützungstätigkeiten

Bewerber*innen sollten folgende Voraussetzungen erfüllen:

- Immatrikulierte*r Student*in in einem der Studiengänge des Instituts für Politikwissenschaft
- Nach Möglichkeit BA-Abschluss
- Studienerfahrungen im Bereich internationale Institutionen in der Friedens- und Konfliktforschung
- Eigenverantwortliche, verlässliche und genaue Arbeitsweise
- Quantitative oder qualitative Methodenkenntnisse sind von Vorteil
- Fähigkeit, Inhalte schnell zu erfassen und prägnant schriftlich zusammenzufassen
- Sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift

Die Vergütung erfolgt nach den üblichen Sätzen für studentische Hilfskräfte.

Bitte senden Sie Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen (max. 1-seitiges Anschreiben, Lebenslauf, aktuelles transcript of record, Schriftprobe [z.B. Hausarbeit], ggf. Zeugnisse gebündelt in einem PDF-Dokument) bis zum **09.08.2026** per E-Mail an schneider@soz.uni-frankfurt.de, Betreff „SHK“.

Two Student Assistant Positions at the Professorship for International Institutions and Peace Processes

To support the activities of the the Professorship for International Institutions and Peace Processes at Goethe University, we are seeking from **1 October 2026**

two student assistants (m/f/d) (44 hours/month or subject to agreement)

The positions are initially fixed-term until 30 September 2027, with the possibility of extension. Reduced working hours or a shorter employment period is also possible upon request.

The range of tasks include:

- Conduct independent literature reviews and prepare summaries on relevant topics for the Professorship
- Assist with qualitative and/or quantitative data analysis
- Support the preparation and organization of academic workshops
- Edit and format German and English texts
- Provide further organizational or research-related support

Applicants should meet the following qualifications:

- Currently enrolled in one of the programs offered by the Institute of Political Science
- Bachelor's degree (if possible)
- Academic and/or research experience in the field of international institutions in peace and conflict studies
- Independent, reliable and precise way of working
- Knowledge of quantitative or qualitative methods is an asset
- Quick comprehension of complex material, and ability to summarize it concisely
- Very good written and spoken English skills

Compensation is paid according to the standard rates for student assistants.

Please submit your complete application (cover letter of max. 1 page, CV, current transcript of records, a writing sample [such as a seminar paper], relevant certificates) as one PDF file by **9 August 2026** via email to schneider@soz.uni-frankfurt.de, Subject line "SHK"